

Agfa Press Office
Septestraat 27
B – 2640 Mortsels
Belgium

Gérard Domas
Marketing Manager Agfa
HealthCare France

T +33 (0)1 64 62 69 72
gerard.domas@agfa.com

Frederique Depraetere
Global PR Manager Agfa
HealthCare NV

T +32 (0)3 444 80 06
frederique.depraetere@agfa.com

Johan Jacobs
Corporate Press Relations
Manager Agfa-Gevaert NV

T +32 (0)3 444 80 15
johan.jacobs@agfa.com

Le centre hospitalier universitaire de Toulouse devient le premier hôpital universitaire français à utiliser ORBIS™

Vienne, Autriche / WHIT 2007 (stand 801) – le 22 octobre 2007 – 11:00 H

Agfa HealthCare, leader dans le domaine des systèmes d'information de santé et des solutions d'imagerie diagnostique annonce aujourd'hui le lancement d'ORBIS™, son système d'information clinique, au sein du service de chirurgie digestive de l'hôpital Purpan. Il s'agit de l'un des hôpitaux du centre hospitalier universitaire (CHU) de Toulouse, l'un des cinq premiers hôpitaux de France. Le service de chirurgie digestive est spécialisé en chirurgie de l'œsophage, de l'estomac, du pancréas et du foie et a réalisé 1 270 interventions en 2006. Le CHU de Toulouse, qui prépare actuellement la visite de certification de la Haute Autorité de Santé en septembre 2008, a opté pour ORBIS afin de mener à bien l'un de ses principaux projets prioritaires: le déploiement d'un système de dossier patient informatisé.

Par sa taille, le centre hospitalier universitaire est le quatrième hôpital de France avec 614 800 patients externes et 179 900 patients hospitalisés en 2006. Avec ses 2 791 lits, il dessert toute la région Midi-Pyrénées. Tout le personnel de l'hôpital, soit quelque 7 000 personnes, est directement impliqué dans le déploiement d'ORBIS. Le périmètre du démarrage inclut la récupération des dossiers médicaux et administratifs depuis 2004. À partir de décembre de cette année, le système d'information clinique d'Agfa HealthCare deviendra le portail d'accès central pour les unités de soin de l'hôpital.

M. Yann Morvezen, directeur des systèmes d'information et du contrôle de gestion du centre hospitalier universitaire de Toulouse, nous explique:
« L'année dernière, la Commission du Dossier Patient, présidée par M. Franck Boutault, a retenu la solution ORBIS à l'unanimité en tant que solution la plus appropriée pour notre établissement. L'une des principales raisons ayant motivé cette décision est le fait qu'ORBIS couvre la totalité du processus de prise en charge du patient: l'admission, la gestion du dossier médical, l'intégration de l'historique médical, la gestion du

dossier de soins, les liaisons avec les différents plateaux techniques ainsi que tout le versant médico-économique essentiel pour la tarification à l'activité. »

Le Professeur Franck Boutault, chef de service du département d'information médicale ainsi que du service de chirurgie plastique de la face de l'hôpital Purpan précise : « Nous avons décidé d'organiser le déploiement de la solution ORBIS en deux phases, qui s'étaleront sur cinq ans. La première phase, qui durera jusqu'en 2009, est consacrée au remplacement des différents dossiers médicaux informatisés existants. La deuxième phase concernera le dossier de soins et la prescription électronique. »

Philippe Blanco, directeur général d'Agfa HealthCare France, commente : « Avec plus de 750 solutions ORBIS installées dans toute l'Europe, Agfa HealthCare s'est imposé comme l'un des acteurs de premier plan dans le domaine de l'informatique hospitalière. Comme c'est le cas pour d'autres installations, la réussite de cet important projet repose sur une solide coopération entre le CHU de Toulouse et Agfa HealthCare. Pour assurer une parfaite conduite du changement, Agfa HealthCare fournit au groupe hospitalier une formation de haute qualité et un programme d'accompagnement, parties intégrantes de notre service. »

À propos d'Agfa

Le groupe Agfa-Gevaert est l'un des leaders mondiaux dans le domaine de l'imagerie et de la technologie informatique. Agfa développe, fabrique et commercialise des systèmes numériques et analogiques pour l'industrie de l'impression (Agfa Graphics), le secteur des soins de santé (Agfa HealthCare) et les produits associés aux films ainsi que les applications spécifiques (Agfa Materials). Le siège social d'Agfa est situé à Mortsel (Belgique). La société est active dans 40 pays et possède des agents dans 100 autres pays du monde. Le groupe Agfa-Gevaert a réalisé un chiffre d'affaires de 3401 millions d'euros en 2006.

À propos d'Agfa HealthCare

Agfa HealthCare, membre du groupe Agfa-Gevaert Group, est l'un des principaux fournisseurs de solutions de gestion d'images radiologiques et de workflow cliniques informatisées. Il propose des solutions de pointe pour la collecte, le traitement et l'impression des images radiologiques dans les hôpitaux et centres de soins de santé. La société compte plus d'un siècle d'expérience dans le domaine de l'imagerie médicale et fait figure de pionnier dans le secteur informatique des soins de santé depuis le début des années 90.

À ce jour, Agfa HealthCare emploie 5 700 personnes, agences et représentants compris, opérant sur plus de 100 marchés à l'échelle internationale. En 2006, le chiffre d'affaires d'Agfa HealthCare s'élevait à 1,452 milliard d'euros, soit 43 % du chiffre d'affaires global du groupe.

Pour plus d'informations sur Agfa HealthCare, visitez notre site à l'adresse www.agfa.com/healthcare.

À propos d'ORBIS

ORBIS contribue à améliorer la qualité des soins prodigués et offre un accès rapide et complet aux dossiers des patients, y compris à leurs données et radiographies. Des dossiers médicaux précis seront accessibles au personnel infirmier, technique et médical autorisé, ce qui permettra d'accélérer et d'améliorer le diagnostic et le traitement. Aujourd'hui ORBIS est installé dans 750 hôpitaux et est utilisé par plus de 450.000 personnes chaque jour.

À propos du CHU de Toulouse

Le centre hospitalier universitaire de Toulouse regroupe plusieurs établissements implantés à Toulouse: Purpan, le groupe hospitalier Rangueil-Larrey, l'hôpital des Enfants, l'Hôpital Paule de Viguier, La Grave-Casselardit ainsi que La Fontaine Salée, un établissement situé à Salies du Salat, en dehors de Toulouse. Les services médicaux haut de gamme de l'hôpital couvrent la majorité des disciplines médicales actuelles et hautement spécialisées. Le groupe hospitalier emploie environ 12 800 personnes. Chaque année, environ 160 000 patients hospitalisés et 600 000 patients externes sont traités au sein des différents établissements du groupe.

Agfa et le losange Agfa sont des marques commerciales d'Agfa-Gevaert N.V. Belgique ou de ses filiales. ORBIS est une marque commerciale d'Agfa HealthCare N.V. Belgique ou de ses filiales. Tous droits réservés.

Seule la version anglaise de ce communiqué de presse est valable d'un point de vue juridique. Les autres versions linguistiques constituent une traduction de la version originale rédigée en anglais.